



CHEVALIER, EN SON TEMPS...

Sa vie: Au séminaire de Bourges, Jules s'était lié d'amitié avec quelques-uns de ses condisciples, entre autres Emile Maugenest et Charles Piperon. Il était convaincu qu'un groupe fervent, bien formé et doté d'une solide spiritualité, serait capable de « combattre l'égoïsme et l'indifférence » qui outragent le cœur du Christ. (Règles 1857; *Méditations pour chaque jour de l'année*, selon l'Esprit du Sacré-Cœur, vol.1)

Ses mots:

Même si elle est composée de membres différents, l'humanité n'en est pas moins faite du même sang et ne forme qu'un seul corps, le même corps. Le Cœur qui donne vie à tous les membres de ce corps est le Cœur de Jésus. Seul ce Cœur nous unit à Dieu. Dès que nous nous séparons, nous perdons, avec la vie divine dont Jésus est la source, le véritable sentiment de parenté humaine... Ce Cœur divin est donc le centre autour duquel gravitent tous les autres cœurs. (Article dans Le Messager du Sacré-Cœur de Jésus, vol. 7, juin 1865 ; p. 529).

CHEVALIER, POUR AUJOURD'HUI...



"Montrer le Cœur de Dieu » à tous, c'est bien ce que Jésus, le Verbe incarné, a fait tout au long de sa vie publique... Chevalier dit : « ... Partout, Il déploie une douceur sans faille, une tendresse compatissante, capable de toucher les cœurs les plus endurcis ; Il ne chasse personne ; les petits, les puissants, les pauvres, les pécheurs, tous se rassemblent autour de lui... » (Manuscrits sur le Sacré-Cœur de Jésus, Fontes MSC, série 1, vol. 4, p.147). Jésus est venu nous montrer l'amour de Dieu, un amour merveilleux et transformateur; pour nous permettre de croire que Dieu est un Dieu d'amour (*Prière de quinze jours avec Jules Chevalier*, p.20).



CHEVALIER, EN SON TEMPS...

Après avoir répondu au "Venez" qui appelle les disciples, Chevalier et ses frères sont prêts à "Aller" partout pour partager cet amour du Cœur de Jésus, "*Ametur ubique ! (Méditations, p.517)*". Et en tant que membres de la Famille Chevalier, nous sommes aussi appelés à vivre notre devise comme eux. Répondre à cet appel comporte des défis d'incertitude et d'insécurité, de sortir de notre zone de confort. Souvent, nous sommes confrontés à diverses limitations de notre réalité et à nos faiblesses. Face à de tels défis, qu'est-ce qui nous donne les moyens de poursuivre notre mission ? Avons-nous confiance en l'amour de Dieu ou comptons-nous sur nos capacités ? Aujourd'hui, nous sommes invités à répondre à l'appel du Cœur de Jésus avec une foi plus profonde en l'amour de Dieu. Avec le Père Chevalier nous disons : Tout comme Marie... "*Voici la servante du Seigneur, que ta volonté soit faite.*" Et comme saint Pierre, "*Sur ton ordre, je jeterai le filet.*" (Missio ad gentes, p.94).



PRIÈRE POUR LE MOIS

Seigneur, Jésus-Christ,
que ton Esprit nous donne part à ton amour
pour le Créateur et pour toute l'humanité,
afin qu'en tout temps et en toutes circonstances
nous suivions ta volonté dans l'accomplissement
désintéressé et généreusement de ta mission.
Dans les moments de crise,
que ton Esprit nous donne la force de faire
plus profondément confiance à l'amour de Dieu,
afin que nos cœurs soient à nouveau remplis
de passion et d'amour pour la mission
de Dieu sur terre.
Amen.

(extrait de: 100 Prières, n°6)

